

LIMINAIRE

Quelle merveilleuse visite papale!

Cette appréciation sortie de toutes les bouches et reproduite à travers les rues, les maisons, les églises et les salles publiques, est la preuve que Jean Paul II a conquis, en 32 heures, tous les cœurs des Libanais chrétiens et musulmans.



De son côté, le Pape lui-même a été ému de tout ce qu'il a vu et trouvé dès la première rencontre à l'aéroport d'arrivée, à la nuit mémorable avec les jeunes et surtout durant la Messe en plein air où un demi-million de personnes l'ont acclamé. Sans parler des rues bondées de jeunes et de moins jeunes qui se sont massés durant des heures pour pouvoir jeter un coup d'œil rapide, à Son passage.

«*Je suis très ému pour l'Orient*», nous avait dit le Saint Père il y a quelques années; «*J'aime le Liban*», nous a répété Jean Paul II bien des fois. «*Je laisse l'Exhortation Apostolique à mes enfants Libanais comme gage de mon intérêt pour l'avenir*».

Les milliers de vivats que les jeunes ont répétés «*Nous t'aimons Jean Paul II*», qu'ont repris les foules de partout, resteront gravés dans nos cœurs.

Pour tout cela, pour ces 32 heures inoubliables, nous avons voulu que *Le Lien* perpétue ce souvenir, dans la grande partie de ce numéro consacré à l'AMI. Que Dieu Le garde et Le protège!

Fête-Dieu, 29 mai 97

*+ Maximos IV
Patriarche*